

Sitzung 2017-11-15

Protokoll
Datum=15.11.2017
Zeit=18:00 - 20:10
Protokollant=Frederik, Claas
Redeleitung=Fabian F.
Anwesende=Nadja, Nadine, Melanie, Falko, Jan H., Chris J., Jonas H., Jean-Pierre, Denys, Paul Z., Katharina, Laura, Paul F., Lukas G., Robin, Simone, Frederik, Kevin, Peter, Lukas E., Heiko, Claas, Mark, Lukas F., Jan B., Julius, Robert (ab 18:40), Tobias H. (ab19:15)

Post

- Schaumstoffgriff eines Baustrahlers, der weggeräumt werden soll
- Leerer Schnellhefter
- Kroschke-Katalog für Michael
- Dieser wurde zwar schon abbestellt, kommt allerdings immernoch
- Jugendherbergsrechnung für den Vereinsvorstand
- diverse Einladungen an Gremienmitglieder
- 2 Umschläge
- Drehbuch eines alten O-Phasenfilms (Zelda)

Emails

- keine unbeantworteten Mails

Mitteilungen

- Helfer für Nikolausfeier gesucht (Jan H.)
- Für die Nikolausfeier am 14.12. werden noch Helfer benötigt.
- Bitte bei Janika, Robert oder Jan H. melden.
- Inbox-Pad

- Kai hat uns zugesagt, dass er das Inbox-Pad über das Mentorensystem bewerben wird.

“

Termine

- Nikolausfeier am 14.12.17 ab 19 Uhr.

Rückblick

- Das große Plakat wurde an Wolfgang übergeben

Unterausschüsse & Gremien

- Feedback hat heute getagt und wird demnächst mit der Arbeit beginnen
- Der inoffizielle Ak-Fachschaftswochenende hat getagt

Sitzung der dezentralen Gleichstellungsbeauftragten

- Ein Gast aus der Hochschuldidaktischen Arbeitsstelle hat berichtet, dass in Zukunft Workshops zum Thema Gender und Diversity auf Fachbereichsebene angeboten werden sollen.
- Wahrscheinlich wird die Diskussion auch am Fachbereich 20 aufkommen, ob und welcher Form Workshops hier angeboten werden.
- Wenn Menschen konkrete Ideen haben, wo solche Workshops einen Mehrwert bieten, können sie sich an das Team der Gleichstellungsbeauftragten wenden.
- Projekte aus den Fachbereichen 18 und 20 sind für den Franziska-Braun Preis nominiert.
- In Berufungsverfahren steht in Diskussion, ob Gleichstellungsbeauftragte in Zukunft Verfahren an anderen Fachbereichen (anstatt am eigenen) begleiten sollen.
- Für jeden Fachbereich wurde eine Broschüre über das Thema "Antifeminismus und Gender-Kritik" ausgeteilt, mit Richtigstellungen zu häufigen Missverständnissen bezüglich des Feminismus.

Aufgaben

TOPs

Schließrechtebeauftragtix Neuwahl (Julius)

- Julius wird demnächst seine Rolle als Schließrechtebeauftragter weitergeben
- Auf einer der letzten Sitzungen hatten sich einige Freiwillige gefunden, mit denen Julius gesprochen hat.
- Es wird nachgefragt, ob die Interessent*innen untereinander schon eine Lösung gefunden haben.
- Die Betreffenden haben sich nicht auf eine Person einigen können.
- Es gibt einige Rückfragen an die Interessent*innen.
- Wir stimmen erst darüber ab, wer prinzipiell das Vertrauen der Sitzung hat, diese Aufgabe zu übernehmen und dann über *diesen betreffenden neuen Schließrechtebeauftragten*.
- Die Sitzung ernennt Nadine zur neuen Schließrechtebeauftragten.

Sonstiges

Adventstürkranz D120 (Melanie)

- Melanie hat noch einen Strohring für einen Adventskranz und würde gerne einen Adventskranz in D120 stellen/aufhängen.
- Die Sitzung ist damit einverstanden.

Fachschaftsaccount (Jonas)

- Jonas beantragt einen Fachschaftsaccount, da er bei Feedback mitarbeitet.

Beschluss

Soll Jonas Honermann einen Fachschaftsaccount erhalten?

Ja	Nein	Enthaltung
19	0	5

Fachschaftsaccount (Frederik)

- Frederik beantragt einen Fachschaftsaccount, da er bei Feedback mitarbeitet.

Beschluss

Soll Frederik Bark einen Fachschaftsaccount erhalten?

Ja	Nein	Enthaltung
23	0	1

KIF (Nadja)

- Nadja fragt an, ob es Interesse in der Fachschaft gibt, bestimmte Themen auf der KIF zu thematisieren.
- Sollte es Themen geben, können diese gerne an kiffels@ geschickt werden.

PowerPoint Karaoke (Lukas G.)

- Da auf der Ophase die PowerPoint Karaoke vielen gut gefallen hat, möchte Lukas eine weitere PowerPoint Karaoke vorbereiten.
- Diese möchte er gegen Ende des Semesters anbieten.
- Es kommt als Argument, dass eine PowerPoint Karaoke besser mit einer Veranstaltung wie dem Sommerfest oder Nikolausfeier verbunden werden könnte.

Fachschaftswochenende (Nadine & Claas)

- Vor einigen Wochen kam die Idee für ein Fachschaftswochenende auf.
- Auf diesem Wochenende soll es um Themen wie bessere Zusammenarbeit innerhalb der Fachschaft gehen.
- Die Ergebnisse finden sich in einem eigenen Pad.

